
 

教育委員会次第 1 

令和５年１１月 定例教育委員会会議録 

１ 開催日時     令和 5 年 11月 30日(木)Pm.3:00～5:10 

 

２ 場  所     飯山市役所 31号会議室 

 

３ 出席委員     教  育  長        松 木 英 文 

          職 務 代 理        吉 越 邦 榮 

          教 育 委 員        小 林 輝 紀 

          教 育 委 員        平 野 弘 蔵 

          教 育 委 員        中 村 香 織（欠席） 

 

４ 出席した事務局職員 

 教育部長    湯 本 與志一 

文化振興部長   田 中 良 則 

(兼)市民学習支援課長    

           （兼）図書館長 

    （兼）女性センター未来館長   

            公 民 館 長      村 松 直 昭 

           文化交流課長       井 端 伸 介 

     (兼) 文化交流館長 

 (兼) 美術館長 

子ども育成課長      丸 山 真 央 

スポーツ推進課長     藤 澤 淳 一 

（兼）国民スポーツ大会準備課長 

人権政策課長       柳     透 

学校教育係長       倉 科 睦 雄 

 

 

５ 教育長あいさつ 

  松木教育長： 皆さんこんにちは。先週ですが、4年ぶりに再開した豪州バサーストとの国際

交流事業へ行って参りました。10 人の生徒さんが参加しましたが、非常に中

身の濃い毎日でした。オーストラリアの生活文化も体験的に学べたのではな

いかと思っております。ぜひこの経験を今後に役立てて欲しいと思います。

このバサーストとの国際交流事業は来年で 10周年ということですので、記念

の年の交流をどうするか、考えていかなくてはならないと思っております。 

 学校統合につきましては、12 月の半ばには今まで決めてきたこと等も含め

て、地域説明会を 4 小学校で開く予定となっています。工期の延長に伴う各

検討委員会の計画の変更、それから教育内容等について説明をして、地域の

方々のご理解をいただくという予定になっています。 

 その他に、部活動の地域移行ですけども、卓球部のモデルケースでは先が

見えてきた部分があるかなと思います。軟式野球部は来年の春から地域移行
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ができるよう準備を進めているところで、できる種目から少しずつ進めてい

きたいと思っております。また、岳北地域の 4 市村による部活動の地域移行

に係る地域連携協議会の立ち上げを大事に考えて取り組んでいるというとこ

ろです。4市村の教育委員会では合意して、前に進んでやっていましょうとい

うことになっています。これから保護者や子ども、先生方へアンケートを取

り、この冬の間にある程度先が見えるよう準備をしていきたいと思っており

ます。  

 今日の定例会もいくつか検討事項がありますので、前向きなご議論をよろ

しくお願いします。 

 

 

 

〈議長：松木教育長〉 

６ 議  事 

（1）議案第 27 号 通学区区域外就学の同意について 

議長から、通学区区域外就学の同意について審議したい旨の提案があり、倉科学校教育係長か

ら資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

（2）議案第 28 号 通学区区域外就学の承認について 

議長から、通学区区域外就学の承認について審議したい旨の提案があり、倉科学校教育係長か

ら資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

（3）議案第 29 号 通学区区域外就学の承認について 

議長から、通学区区域外就学の許可について審議したい旨の提案があり、倉科学校教育係長か

ら資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

（4）議案第 30 号 飯山市図書館協議会委員の任命について 

議長から、飯山市図書館協議会委員の任命について審議したい旨の提案があり、田中文化振興

部長から資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

 

７ 協議・報告 

(1)市町村教育委員会連絡協議会 代議員会の報告について 

吉越教育長職務代理が資料に基づき説明した。 

 

(2)令和 5 年度全国学力・学習状況調査の結果について 

三ツ井教育指導主事が資料に基づき説明した。 
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(3)後援・共催依頼について 

 （後援）  

① 名称：ヨシタケシンスケ展かもしれない  

主催：長野朝日放送株式会社 

日時：令和 6 年 3月 20日(水)～5 月 12日(日) 

場所：上田市立美術館（サントミューゼ） 

内容：展覧会 

 

（後援） 

② 名称：スキー場で楽しく滑ろう、スキー談義  

主催：スキー飯山楽しく滑ろう会  

日時：「スキー場で楽しく滑ろう」 令和 5年 12 月 24日(日) 他 3 回 

   「スキー談義」 令和 6 年 4 月 20 日(土)  

場所：戸狩温泉スキー場  

内容：スキー教室、談義 

 

倉科学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 審議の結果、②について承認された。①については再審議することとなった。 

 

 

８ その他 

(1)各種会議等の参加報告について  

 ・10/19 飯水・中野下高井教育課程研究協議会について 

  小林委員が報告した。 

 

(2)当面の行事予定について  

 倉科学校教育係長が説明した。 

 

(3)その他  

・豪州バサーストハイキャンパス校訪問について 

 松木教育長が説明した。 

 

・暮らす room’s＠飯山について 

・第 51回差別のない明るい飯山市を築く市民大会について 

柳人権政策課長が説明した。 

 

・飯山市公民館の現状について（信毎の特集を受けて） 

 田中文化振興部長、村松公民館長が説明した。 

 

・ふるさと館企画展「高田瞽女～心の交流～」について 

 田中文化振興部長が説明した。 
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・部活動の地域移行について 

 藤澤スポーツ推進課長が説明した。 

 

・教員住宅の活用について 

 倉科学校教育係長が説明した。 

 

 

１０ 閉  会 

12 月定例教育委員会 

      開催日 12 月 26 日（火）午後 3 時 30 分 

      松木教育長が閉会を宣した。 


